



Protegiendo a los niños de Dios

Debido a la preocupación por la seguridad y el bienestar de los niños, cada diócesis, parroquia, escuela o empleado de educación religiosa y/o voluntario que esté involucrado con los menores constantemente y aquellos que puedan tener la oportunidad de estar a solas con los niños en eventos educativos patrocinados por la escuela o iglesia, están obligados a asistir al seminario "Protegiendo a los niños de Dios" y se le hará una investigación de antecedentes "background check".

De todos los programas de seguridad disponibles, Protegiendo a los Niños de Dios fue seleccionado por la Diócesis de Joliet. Se determinó que es el mejor programa posible principalmente porque es integral, profesional y atractivo.

Para mas información sobre VIRTUS, Protegiendo a los niños de Dios visite: <http://www.virtus.org>.